

## **La grillée de châtaignes approche au foyer des Aînés**

 1 min

L'automne est arrivé, la saison où l'on récolte les châtaignes. Dans les zones rurales, elle a souvent représenté une source alimentaire importante pour les populations de régions diverses et on appelait le châtaignier « l'arbre à pain » car elle remplaçait les céréales. De nos jours, les grillées de châtaignes font partie des incontournables, c'est pourquoi le lundi 14 octobre quelques aînés de Génération mouvement (7) se sont mobilisés en prenant de leur temps pour se rendre en forêt pour les ramasser. En tête du petit groupe, Janot, 90 ans, désireux de maintenir la tradition au foyer des Aînés quelle que soit la taille des châtaignes. Ainsi, grâce à leur dévouement, le jeudi 7 novembre à 14 heures, au foyer, les adhérents auront, cette année, leur traditionnelle grillée de châtaignes. La dégustation sera précédée d'une conférence de Louis Mercadié, sur « La place de la femme durant la Première Guerre mondiale ». Se faire inscrire avant le 31 octobre.

